

López Obrador con el triunfo más amplio en 30 años en México



México, 13 jul (RHC) La victoria de Andrés Manuel López Obrador fue histórica porque por primera vez la izquierda gobernará México y hubo un amplio número de votos y diferencia frente a sus rivales, consignan hoy datos de la consultora Integralia.

Tales hechos se confirman en el 'Reporte Electoral 2018. Los resultados de la elección federal' que compara el comportamiento de las elecciones presidenciales desde 1988 hasta la que tuvo lugar el 1 de julio.

Ese día López Obrador obtuvo más de 30 millones de votos, para el 53,1 por ciento de la votación. El presidente que más se le acercó fue Carlos Salinas de Gortari en 1988, quien obtuvo 50,7 por ciento.

El mandatario saliente, Enrique Peña Nieto, se alzó con la banda presidencial con el 38,2 por ciento, el que menos recibió en las últimas seis elecciones.

Otro dato de la contundencia de la victoria de Obrador fue que obtuvo ventaja de 30 puntos porcentuales sobre su más cercano contendiente, algo sin precedentes en las últimas tres décadas, incluso durante el predominio del Partido Revolucionario Institucional, afirma Integralia.

Además, el presidente electo de México ganó 31 de las 32 entidades federales del país y solo Guanajuato se decantó el candidato Ricardo Anaya, del Partido Acción Nacional.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/166800-lopez-obrador-con-el-triunfo-mas-amplio-en-30-anos-en-mexico>



Radio Habana Cuba